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Q 　 福祉センタ ーひばり の里

の浴室の利用状況は。

A 　 平成3 0 年度の利用者は

3 8 ,4 4 6 人です。 う ち 、 町内

の方は2 5 ,9 3 0 人でし た。

Q 　 B & G 海洋セン タ ーの改

修工事中は学校の体育館を開

放するこ と になっ ているが、

利用者の決まり はあるのか。

A 　 施設の安全確保のため、

利用者は事前に申請をし てい

ただき 、 体育協会加盟団体や

Q 　 当初予算編成の際に財源

と し て充当し た財政調整基金

の取崩し 分5 億5 ,0 0 0 万円を

年度末において戻し 入れでき

なかっ た原因は何か。

A 　 歳出で水道事業会計への

出資金、 諸工事費、 社会保障

費等が増えたこ と 、 歳入で地

方交付税が削減さ れ、 収支の

幅を圧縮でき なかっ たこ と が

要因です。

Q 　 行政組合に加入し ない人

が増えているが、 ホームペー

ジで転入手続き のお知ら せに
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定期利用団体など、 こ れまで

の利用実績により 許可するこ

と になっ ています。

Q 　 国民健康保険の高額療養

費を 4 8 0 万円追加補正する

内容は。

A 　 病気等により 高度な手術

を受けたり 、 長期入院をし た

場合にかかる医療費の自己負

担軽減のための費用不足分を

追加補正するも のです。

 

Q 　 イ ンタ ーチェ ンジ周辺地

区が新地名「 ごかみら い」 に

なると 地番はどう なるのか。

A 　 土地区画整理組合と 協議

し ながら 番地を設定し 、 住居

表示は「 五霞町ごかみら い○

○番地」 と なり ます。

Q 　 茨城産サツマイ モが国内

外で大変人気があり 、 県でも

事業拡大を推進し ている。 町

でも 検討し てはどう か。

A 　 町は水稲農業を中心にし

てき たこ と も あり 、 転換作物

と なると 技術的に難し い面も

あり ますが、 検討し ていき た

いと 思います。

合わせて「 行政組合に入り ま

し ょ う 」 と いう 呼びかけをす

るべきではないか。

A 　 転入者には、 窓口での手

続き の際、 行政組合加入チラ

シと 区長さ ん連絡先をお渡し

し ています。 ホームページに

も チラ シの内容は掲載し てい

ますが、 より 目立つよう な掲

載方法を検討し ていき たいと

思います。

Q 　 空家対策事業で実施し た

所有者への指導の実績は。

A 　 適正に管理さ れていない

空家と いう こ と で、 空家対策

協議会で現地調査をし た結果、

指導が必要であると 認めら れ

た５ 件の指導を実施し まし た。

Q 　 産業廃棄物の不法投棄へ

の対応は。

A 　 監視パト ロールを随時実

施し ています。 県が所管にな

り ますので、 県と 町が連携し

て撤去指導を行っ ています。

Q 　 公害対策事業で実施し た

河川の水質検査の結果はどう

だっ たのか。

A 　 五霞落川付近で月１ 回検

査をし ています。 結果に異常

はあり ません。

 

行政組合へ

加入しましょ う！
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